

Inteligencia de Mercados/Cultura de Negocios con Bélgica

Citas y lugares de encuentro

Por: Legiscomex.com

Los empresarios belgas son personas responsables y serias, tienen su vida laboral perfectamente planificada, sus horarios, sus reuniones, sus comidas de empresa, sus compromisos sociales, entre otros. Por estos las citas deben ser agendadas por lo menos con dos semanas de anticipación.

Por lo general quien decide la hora y el lugar del encuentro es la persona con quien va a reunirse, normalmente a media mañana o a media tarde. Tenga en cuenta los periodos de vacaciones que duran un mes completo, entre julio y agosto y no programe sus citas durante este tiempo.

Las reuniones pueden dar inicio en las instalaciones de la empresa de sus socios, pero pueden alargarse tanto que se prolongaran en los almuerzos o cenas, así que es posible que vayan a un restaurante o incluso a la casa de sus futuros socios.

Material
de consulta
LEGISCOMEX.com